
Landeshauptstadt Magdeburg  Magdeburg, 26.06.15 

Der Oberbürgermeister  

 
 

Niederschrift 
 
 
 
     
 Sitzung - BA-KGM/011(VI)/15 

Gremium     
 Wochentag, Ort Beginn Ende 
 Datum    
     
     

Betriebsausschuss 
Kommunales 

Gebäudemanagement 

Dienstag, Altes Rathaus, 
Hasselbachsaal 

16:00Uhr 16:40Uhr 

     
 16.06.2015    
     

Tagesordnung: 

 
  Öffentliche Sitzung   
  
  
1 Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  
  
  
2 Bestätigung der Tagesordnung  
  
  
3 Genehmigung der Niederschrift vom 21. April 2015  
  
  
4 Verschiedenes  
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Anwesend: 
 
Vorsitzender 
 
Oberbürgermeister Dr. Lutz Trümper 
 

 

Mitglieder des Gremiums 
 
Stadtrat Gerhard Häusler i.V. für Stadtrat Heynemann 
Stadtrat Reinhard Stern  
Stadtrat Jens Hitzeroth  
Stadträtin Birgit Steinmetz  
Stadtrat Frank Theile  
Stadtrat Alfred Westphal  
Stadträtin Monika Zimmer 
 

 

Beschäftigtenvertreter 
 
Frau Cornelia Ide  
Frau Michaela Obenauff  
Herr Peter Wieland 
 

 

Geschäftsführung 
 
Frau Sonja Röder 
 

 

Verwaltung 
 
Herr Heinz Ulrich 
Frau Annett Siebert (zeitweise) 

 

 
Mitglieder des Gremiums 
 
Stadtrat Bernd Heynemann entschuldigt 
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 Öffentliche Sitzung   
 
 
1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der 

Beschlussfähigkeit 
 

 
Der Vorsitzende des Betriebsausschusses Kommunales Gebäudemanagement, Herr Dr. 
Trümper, eröffnet die Sitzung. Er stellt fest, dass der Ausschuss ordnungsgemäß einberufen 
wurde. Es sind 10 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. 
 
 
2. Bestätigung der Tagesordn ung   
 
Die Tagesordnung wird bestätigt. 
 
 
Abstimmung: 10 Stimmen - Ja 
   0 Stimmen - Nein 
   0 Stimmen - Enthaltung  
 
 
3. Genehmigung der Niederschrift vom 21. April 2015   
 
Die Niederschrift wird genehmigt. 
 
 
Abstimmung:  7 Stimmen – Ja 
 0 Stimmen - Nein 
 3 Stimmen - Enthaltung  
 
 
4. Verschiedenes   
 
Stadtrat Theile nimmt ab 16:04 Uhr an der Sitzung t eil. Somit sind jetzt 11 
stimmberechtigte Ausschussmitglieder anwesend. 
 
Auf die Frage von Stadtrat Stern, ob die Mittel für die Robert-Koch-Straße freigegeben sind, 
antwortet Herr Ulrich, dass für die Umsetzung der Mittel der Träger verantwortlich ist in 
Zusammenarbeit mit seinem Architekten. Durch Eb KGm, so Herr Ulrich weiter, wird nur der 
Verwendungsnachweis geprüft. 
 
Stadträtin Steinmetz bittet um Information über den Sachstand der Planung für das 
Soziokulturelle Zentrum Beyendorf-Sohlen? 
 
Herr Ulrich führt aus, dass die Baugenehmigung noch nicht vorliegt. Es ist mit einer 
Bearbeitungszeit von ca. einem viertel Jahr zu rechnen. 
 
Stadtrat Westphal fragt, wie der Sachstand zur Festung Mark ist. 
 
Der Vorsitzende, Herr Dr. Trümper, berichtet, dass es derzeit unterschiedliche Auffassungen 
zwischen Nutzer und Genehmigungsbehörden zu den Nutzerzahlen der Einrichtung gibt. Durch 
die Presse werden zusätzliche Spannungen aufgebaut. Herr Dr. Trümper merkt weiter an, dass 
die Thematik in der OB-DB besprochen wurde. Die erteilte Baugenehmigung soll somit 
präzisiert werden. 
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Stadtrat Westphal informiert, dass eventuell ein Eigentümerwechsel bevorsteht. Derzeit gehört 
der Stiftung 60 % und dem Verein 40 %. 
 
 
 
Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
 
 
 
 
 
Dr. Lutz Trümper Sonja Röder 
Vorsitzender Schriftführerin 
 
 


